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L'ALTRA ROMAGNA S.CONS. A R.L con sede in Via Roma n. 24 SARSINA 

Verbale del Consiglio d'Amministrazione del 28/03/2022 

Il giorno ventotto del mese di marzo, dell'anno duemila ventidue, 

alle ore 9,30, si è tenuta presso la sede del GAL a Sarsina (FC) in 

Via Roma n.24, la riunione del Consiglio d’Amministrazione per 

discutere e deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Formulazione e redazione bilancio chiuso al 31/12/2021; 

2. Convocazione assemblea ordinaria dei soci per l’approvazione del 

bilancio chiuso al 31/12/2021; 

3. Approvazione elenco spese anno 2021 da rendicontare nella Misura 

19.4.01; 

4. Approvazione elenco spese anno 2021 da rendicontare nella Misura 

19.4.02; 

5. Aggiornamento su ripartizione spese di funzionamento; 

6. Valutazione su eventuale richiesta di anticipi alla Regione sulla 

Misura 19; 

7. Valutazione circa la scadenza dell’attività lavorativa in smart 

working 

8. Aggiornamento graduatoria selezione istruttore tecnico; 

9. Trentennale, decisioni in merito; 

10. Aggiornamento graduatoria Misura 4.1.01 a seguito di 

scorrimento; 

11. Ratifica Esito Comunicazione Integrativa Comune di Santa 

Sofia – Misura 7.4.02 Strutture per servizi pubblici; 

12. Ratifica Esito Comunicazione Integrativa Unione dei Comuni 

Valle del Savio – Misura 7.4.02 Strutture per servizi pubblici; 
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13. Ratifica Esito Comunicazione Integrativa Parco delle Foreste 

Casentinesi – Progetto su Az. Spec. 5.1 – Salvaguardia e recupero 

Cultivar tradizionali;  

14. Esito Comunicazione Integrativa Comune di Santa Sofia – 

Progetto su Az. Spec. 4.1 – Sentieristica; 

15. Ratifica Variante concessa al Comune di Santa Sofia – Misura 

7.4.02 Strutture per servizi pubblici; 

16. Approvazione Variante Drei Alberto - Progetto su Az. Spec. 7 

– Aiuto all’avviamento di Microimprese extra-agricole in zone 

rurali; 

17. Approvazione Variante Progetto di cooperazione “Echoes”; 

18. Comunicazioni del presidente; 

19. Varie ed eventuali. 

Sono presenti i Sig.ri:  

COGNOME NOME CARICA PRESENZA SOCIO 

PRIVATO 

Biserni  

Pedulli 

Pierotello  

Coriaci  

Borghesi 

Marianini 

Sagrini 

Casanova 

Bruno 

Laura  

Flavio 

Mirco 

Cristina 

Ilaria 

Giorgio 

Jacopo 

Presidente 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

Organo di 

Controllo 

SI 

SI 

SI 

SI 

SI 

NO 

SI  

SI 

 

SI 

SI 

SI 

SI 

 

 

 

 

 

Totale Consiglieri Presenti n. 6 di cui 4 rappresentanti della 

Componente privata, il Consigliere Giorgio Sagrini è collegato in 

modalità videoconferenza su piattaforma Meet. È presente alla 
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riunione la dipendente Ugoletti Francesca che funge da segretario 

per la redazione del presente verbale, è presente inoltre anche il 

Direttore Mauro Pazzaglia. Prende la parola il Presidente e dopo 

aver constatato e fatto constatare la validità della riunione e 

dopo aver chiesto ai presenti di verificare se ritengono o meno di 

essere in conflitto di interessi con i punti all’ordine del giorno, 

preso atto che nessun membro ha dichiarato di essere in conflitto 

d’interesse, si passa a trattare il primo punto all’ordine del 

giorno. Il Presidente cede la parola alla dipendente Francesca 

Ugoletti per l’illustrazione dei contenuti quale bozza del bilancio 

chiuso al 31/12/2021 redatto secondo le disposizioni del codice 

civile e corrispondente alle risultanze delle scritture contabili; 

viene illustrata ciascuna voce dello stato patrimoniale e del conto 

economico e conclude, presentando il risultato di gestione con un 

utile al netto delle imposte pari a Euro 147,09. Il Presidente mette 

ai voti la proposta di bilancio. Il Consiglio all’unanimità,  

delibera 

 di approvare la bozza di bilancio e di proporre all’Assemblea di 

destinare l’utile di esercizio di Euro 147,09 per una quota pari al 

5% al fondo di riserva legale e la restante parte al fondo di 

riserva straordinaria. Il Presidente attesta che è stata rispettata 

la maggioranza della componente privata nell’esercizio del voto.  

Si passa quindi alla trattazione del secondo punto all’ordine del 

giorno. Il Presidente propone al Consiglio di convocare l’Assemblea 

Ordinaria dei soci per l’approvazione del bilancio, in presenza, in 

prima convocazione per il giorno 30 aprile c.a. alle ore 6,00 ed 

occorrendo in seconda convocazione il giorno 11 maggio c.a. alle 

ore 10,00 per discutere e deliberare il seguente ordine del giorno: 
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1 Approvazione bilancio chiuso al 31/12/2021 e delibere 

conseguenti; 

2 Nomina Organo di Controllo e definizione del compenso; 

3 Aggiornamento “Regolamento sulla disciplina e di gestione 

e funzionamento progetti gestiti da L’Altra Romagna” 

4 Comunicazioni del Presidente; 

5 Varie ed eventuali 

Il presidente, propone al Consiglio di convocare per le medesime 

date anche una assemblea straordinaria dei soci, per aggiornare e 

modificare lo Statuto aziendale in alcune sue parti, con il seguente 

ordine del giorno: 

1. Abrogazione del vigente statuto sociale e approvazione del 

nuovo statuto sociale che è stato depositato presso la sede, 

ferme restando la denominazione sociale, la sede, l’attività 

sociale e la durata. 

 

Il Presidente propone di riunire entrambe le sedute assembleari dei 

soci, sia quella ordinaria che quella straordinaria, a Forlì presso 

lo studio del Notaio De Simone in Via Largo de Calboli n.14. 

Dopo breve discussione il consiglio all’unanimità 

delibera 

di convocare l’Assemblea Ordinaria e straordinaria dei soci presso 

lo studio del Notaio De Simone in Via Largo de Calboli n.14 a Forlì, 

in prima convocazione per il giorno 30 aprile c.a. alle ore 6,00 ed 

occorrendo in seconda convocazione il giorno 11 maggio c.a. alle 

ore 10,00 nello stesso luogo, con l’ordine del giorno sopra 

riportato.  
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Il Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto.  

Si passa al terzo punto all’ordine del giorno. Il Presidente cede 

sempre la parola alla dipendente Francesca Ugoletti che illustra 

l’elenco delle spese di funzionamento per l’anno 2021 da 

rendicontare sulla misura 19.4.01. Dopo breve discussione il 

Consiglio all’unanimità 

delibera 

di approvare l’elenco delle spese da rendicontare nella Misura 

19.4.01 per un importo complessivo pari a € 197.663,37 così come 

presentato. Il Presidente attesta che è stata rispettata la 

maggioranza della componente privata nell’esercizio del voto. 

Al quarto punto all’ordine del giorno, sempre la dipendete Francesca 

Ugoletti, su indicazione del Presidente, illustra l’elenco delle 

spese di animazione sostenute per l’anno 2021 da rendicontare nella 

misura 19.4.02. Dopo breve discussione il Consiglio all’unanimità 

delibera 

di approvare l’elenco delle spese da rendicontare nella Misura 

19.4.02 pari a € 56.116,02 così come presentato. Il Presidente 

attesta che è stata rispettata la maggioranza della componente 

privata nell’esercizio del voto. 

Al quinto punto all’ordine del giorno, il Presidente passa 

nuovamente la parola alla dipendente Francesca Ugoletti che comunica 

al Consiglio che nel 2021 il personale è stato impegnato in altri 

progetti oltre alla misura 19, in particolare nel progetto Erasmus+ 

RURAL 3.0 ed il bando dei comuni delle aree interne. A tal proposito, 

illustra al consiglio uno schema da cui si desume l’impegno 

percentuale delle ore di lavoro effettuate da tutti i dipendenti 

del GAL nei vari progetti in essere, dove a vario titolo e con 
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impegno differenziato, un po’ tutto il personale del GAL è coinvolto 

ed ha identificato il proprio lavoro con apposite time sheets. 

Inoltre viene illustrato al consiglio un insieme di spese di 

funzionamento della struttura, il cui totale è poi ripartito in 

percentuale sui vari progetti, così come si desume dalla percentuale 

di impegno lavorativo dei dipendenti sui singoli progetti. Il 

Presidente, propone al Consiglio di imputare le spese di 

funzionamento alla misura 19.4.01 e 19.4.02 e al bando aree interne 

e non al progetto Erasmus+ in quanto nel progetto non sono previste 

spese di funzionamento e non alla misura 19.3.02 per lo stesso 

motivo. Pertanto le spese di funzionamento elencate pari a € 

16.262,14 saranno così suddivise: 69% alla misura 19.4.01, 23% alla 

misura 19.4.02 e 8% al Bando delle Aree interne. Dopo una breve 

discussione il Consiglio all’unanimità 

delibera 

di approvare la proposta formulata dal Presidente. Il Presidente 

attesta che è stata rispettata la maggioranza della componente 

privata nell’esercizio del voto. 

Al sesto punto all’ordine del giorno il presidente cede la parola 

al direttore che illustra al Consiglio l’attuale situazione 

finanziaria dell’azienda, informandolo che a breve dovremmo 

incassare l’importo delle domande di pagamento relative 

all’annualità 2020 delle misure 19.4.01 e 19.4.02 circa 105 mila 

euro, al netto degli anticipi ricevuti. Pertanto per far fronte 

agli impegni finanziari delle prossime annualità, sarebbe opportuno 

richiedere l’anticipo alla Regione pari al 25% dell’importo della 

seconda Domanda di Sostegno (2021-2023) pari a € 603.727 (importo 

complessivo misura 19.4.01 e 19.4.02 con la presentazione delle 
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fidejussioni bancarie. Si apre una breve discussione al termine 

della quale il Consiglio all’unanimità  

delibera 

di dare mandato al direttore di prendere contatti con la Banca 

Intesa San Paolo per l’emissione delle fidejussioni per poi 

attivarsi a richiedere l’anticipazione finanziaria alla Regione E-

R sulle Misure 19.4.01 e 19.4.02 per le annualità 2021-2023.  

Il Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto. 

Al settimo punto all’ordine del giorno il Presidente, visto 

l’aggiornamento normativo dell’ultimo periodo e la conclusione del 

periodo di emergenza sanitaria nazionale, propone per tutti i 

dipendenti a tempo indeterminato, di interrompere temporaneamente 

l’attività lavorativa in smart working, sebbene tale modalità 

lavorativa ha dato ottimi risultati, rispettando tutte gli 

obbiettivi e le scadenze previste, e di rivalutare tale modalità 

lavorativa entro i primi giorni di agosto.  Si apre una breve 

discussione al termine della quale il Consiglio all’unanimità 

delibera 

di approvare la proposta formulata dal Presidente, mantenendo 

comunque la disponibilità nei confronti dei dipendenti qualora 

dovessero avere esigenze particolari. Il Presidente attesta che è 

stata rispettata la maggioranza della componente privata 

nell’esercizio del voto. 

All’ottavo punto all’ordine del giorno, il Presidente cede la parola 

al direttore che informa il Consiglio di come si sia conclusa 

l’attività istruttoria per la selezione finalizzata all’eventuale 

assunzione a tempo determinato part-time di un istruttore tecnico. 

Tale istruttoria è stata svolta dall’apposita commissione così come 
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definita dal Consiglio nella seduta del 08/03/2022. Il direttore 

comunica che, come riportato nei 2 verbali di selezione redatti 

dalla commissione, i candidati alla manifestazione di interesse 

sono risultati numero 2 ed entrambi sono risultati ammissibili e 

poiché il divario in punteggio fra il primo ed il secondo candidato 

ammissibile è superiore a 10 punti, si è reso opportuno non dare 

seguito ai colloqui individuali, inefficaci ai fini della 

graduatoria stessa. Si apre un breve discussione, al termine della 

quale il Consiglio all’unanimità 

delibera 

di pubblicare la graduatoria dei due candidati, così come formulata 

dai verbali istruttori. Inoltre vista la situazione contestuale in 

essere, il Consiglio da mandato al Presidente di procedere 

all’eventuale assunzione a tempo determinato del primo posizionato 

in graduatoria per un periodo di tempo non superiore a 3 mesi.   Il 

Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto. 

Al nono punto all’ordine del giorno, il Presidente informa il 

consiglio che il 2022 è l’anno di ricorrenza del 30° anniversario 

di costituzione della società l’Altra Romagna, costituita il 

23/12/1992. Per l’occasione visto l’importante lavoro svolto dalla 

società nella gestione di fondi di sviluppo, valorizzazione e 

promozione di tutto il territorio dell’appennino romagnolo, sarebbe 

molto edificante festeggiare la ricorrenza con una iniziativa 

pubblica di rilievo ed importanza, dandone la massima evidenza, 

invitando all’evento l’attuale Presidente della Regione Emilia 

Romagna, il quale ha già dato la sua disponibilità ad essere 

presente nella mattinata del 27/06/2022, invitando inoltre i 

Presidenti e gli amministratori che hanno amministrato la società 
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in tutti questi anni, i sindaci del territorio, le associazioni di 

categoria, ecc. 

Il Presidente propone già all’ufficio di comunicazione e animazione 

del GAL di attivare un primo invito generico con un “Save the date” 

da inviare a tutti gli stakeholder, ed invita i consiglieri a 

pensare ad eventuali tematiche particolari da trattare e proporre 

per l’iniziativa, nel contempo anche a proporre eventuali location 

particolari all’interno del territorio del GAL dove organizzare il 

tutto. Si apre una breve discussione al termine della quale il 

Consiglio all’unanimità 

delibera 

di approvare la proposta formulata dal Presidente e di procedere 

con l’organizzazione di tale evento. Il Presidente attesta che è 

stata rispettata la maggioranza della componente privata 

nell’esercizio del voto. 

Al decimo punto all’ordine del giorno, il Presidente cede la parola 

al direttore che illustra al Consiglio la graduatoria definitiva 

aggiornata a seguito di scorrimento della stessa relativamente al 

Bando sulla Misura 4.1.01 – Investimenti in aziende agricole. Il 

direttore comunica che per 2 delle 24 imprese agricole beneficiarie 

dello scorrimento con i nuovi fondi aggiuntivi previsti, non è 

possibile concedere i fondi, poiché una di esse ha rinunciato, 

mentre l’altra non è più in essere, poiché il titolare ha conferito 

il ramo d’azienda in altra società con partita IVA e CUAA diversi, 

per cui non più identificabile con la ragione sociale iniziale che 

ha candidato la domanda di sostegno nel 2017. Si apre una breve 

discussione, al termine della quale il Consiglio all’unanimità 

delibera 
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di dare mandato al direttore affinché verifichi ulteriormente con 

l’Autorità di Gestione se è possibile eseguire degli approfondimenti 

sull’argomento e di poter ricevere un riscontro con motivazioni 

formali ed ufficiali, per non incorrere nel rischio di prendere 

decisioni senza le dovute valutazioni approfondite, tenuto conto 

anche di alcuni riferimenti normativi, quali ad esempio l’art. 25 

del Decreto rilancio del 19/05/2020 ed alcune circolari dell’Agenzia 

delle Entrate. Inoltre il C.d.A. sempre all’unanimità 

delibera 

di rinviare l’approvazione di detta graduatoria finale alla prossima 

seduta. Il Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza 

della componente privata nell’esercizio del voto. 

Il Presidente passa quindi a trattare l’undicesimo punto all’ordine 

del giorno, cedendo la parola al Direttore che spiega, con l’ausilio 

dell’apposito Verbale di Istruttoria Tecnica - Comunicazione 

Integrativa, i principali contenuti e le criticità riscontrate nella 

Comunicazione Integrativa candidata a SIAG dal comune di Santa Sofia 

relativamente al proprio progetto finanziato dal GAL nell’ambito 

della Misura 7.4.02 “Strutture per servizi pubblici”. Si apre una 

breve discussione al termine della quale il Consiglio all’unanimità 

Delibera 

di ratificare il contributo della Misura 7.4.02 “Strutture per 

servizi pubblici” al comune di Santa Sofia, per un importo al netto 

dell’esito delle gare di affidamento degli incarichi ai fornitori 

di € 111.695,33. Il Presidente attesta che è stata rispettata la 

maggioranza della componente privata nell’esercizio del voto. 

Si passa a trattare il dodicesimo punto all’ordine del giorno, il 

Presidente cede la parola al Direttore che spiega, con l’ausilio 

dell’apposito Verbale di Istruttoria Tecnica – Esito Comunicazione 
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Integrativa, i principali contenuti e le criticità riscontrate nella 

Comunicazione Integrativa candidata a SIAG dall’Unione dei Comuni 

Valle del Savio relativamente al proprio progetto finanziato dal 

GAL nell’ambito della Misura 7.4.02 “Strutture per servizi 

pubblici”. Si apre una breve discussione al termine della quale il 

Consiglio all’unanimità 

Delibera 

di ratificare la concessione del contributo sulla Misura 7.4.02 

“Strutture per servizi pubblici” all’Unione dei Comuni Valle del 

Savio, per un importo al netto dell’esito delle gare di affidamento 

degli incarichi ai fornitori di € 525.318,16. Il Presidente attesta 

che è stata rispettata la maggioranza della componente privata 

nell’esercizio del voto. 

Al tredicesimo punto all’ordine del giorno, il Presidente cede la 

parola al Direttore che spiega, con l’ausilio dell’apposito Verbale 

di Istruttoria Tecnica – Esito Comunicazione Integrativa, i 

principali contenuti e le criticità riscontrate nella Comunicazione 

Integrativa candidata a SIAG dal Parco Nazionale delle Foreste 

Casentinesi sul progetto in convenzione C.1.1. Sotto-azione 5.1 

“Biodiversità di interesse alimentare: salvaguardia e recupero di 

cultivar tradizionali dell'appennino per l'avvio di filiere 

produttive”. Si apre una breve discussione al termine della quale 

il Consiglio all’unanimità 

Delibera 

di ratificare la concessione del contributo sul progetto in 

convenzione C.1.1. Sotto-azione 5.1 “Biodiversità di interesse 

alimentare: salvaguardia e recupero di cultivar tradizionali 

dell'appennino per l'avvio di filiere produttive” al Parco Nazionale 

delle Foreste Casentinesi, per un importo al netto dell’esito delle 
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gare di affidamento degli incarichi ai fornitori di € 70.000,00. Il 

Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto. 

Si passa a trattare il quattordicesimo punto all’ordine del giorno, 

il Presidente cede la parola al Direttore che spiega, con l’ausilio 

dell’apposito Verbale di Istruttoria Tecnica – Esito Comunicazione 

Integrativa, i principali contenuti e le criticità riscontrate nella 

Comunicazione Integrativa candidata a SIAG dal comune di Santa Sofia 

nell’ambito della Misura B.2.1.1 Sotto-azione 4.1 - Promozione e 

Sviluppo di reti tematiche, sentieristica, ciclovie, ciclopedonali, 

sistemi di mobilità lenta. Si apre una breve discussione al termine 

della quale il Consiglio all’unanimità 

Delibera 

di approvare l’esito dell’istruttoria della comunicazione 

integrativa sull’azione B.2.1.1 Sotto-azione 4.1 - Promozione e 

Sviluppo di reti tematiche, sentieristica, ciclovie, ciclopedonali, 

sistemi di mobilità lenta, al comune di Santa Sofia, confermando la 

concessione di un contributo al netto dell’esito delle gare di 

affidamento degli incarichi ai fornitori di € 55.729,97. Il 

Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto. 

Al quindicesimo punto all’ordine del giorno, il Presidente cede la 

parola al Direttore che illustra attraverso l’apposita “Relazione 

di variante per cambio di metodologia di scelta del contraente”, 

come il comune di Santa Sofia abbia candidato a SIAG una propria 

richiesta di Variante sul progetto presentato nell’ambito dalla 

Misura 7.4.02 – Strutture per servizi pubblici. Il Direttore 

comunica che nel corso dell’esecuzione dei lavori, il comune ha 

modificato la metodologia di scelta del contraente, rispetto a 
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quanto dichiarato in allegato B per l’affidamento di incarico 

professionale per progettazione esecutiva, direzione lavori, 

coordinamento sicurezza.  Tale variazione di metodologia, è oggetto 

di variante. Dopo una breve discussione, il Consiglio all’unanimità 

Delibera 

di ratificare la variante e di prendere atto del cambio di 

metodologia di affidamento da parte del beneficiario sul progetto 

presentato nell’ambito dalla Misura 7.4.02 – Strutture per servizi 

pubblici. Il Presidente attesta che è stata rispettata la 

maggioranza della componente privata nell’esercizio del voto. 

Al sedicesimo punto all’ordine del giorno, il Presidente cede sempre 

la parola al direttore che illustra attraverso l’apposito verbale 

di istruttoria tecnica variante, la richiesta di variante da parte 

del beneficiario “Il Merendero di Drei Alberto”, nell’ambito 

dell’Azione Specifica A.2.2.7 “Aiuto all’avviamento di microimprese 

extra-agricole in zone rurali. Si apre una breve discussione al 

termine della quale il Consiglio all’unanimità 

Delibera 

di approvare l’esito dell’istruttoria della variante dell’Azione 

Specifica A.2.2.7 “Aiuto all’avviamento di microimprese extra-

agricole in zone rurali, richiesta da “Il Merendero di Drei 

Alberto”, confermando la concessione di un contributo di € 

25.576,90. Il Presidente attesta che è stata rispettata la 

maggioranza della componente privata nell’esercizio del voto. 

Si passa a trattare il diciasettesimo punto all’ordine del giorno. 

Il Presidente cede la parola al direttore che spiega come il 

progetto di cooperazione “Echoes” (Ecomusei) sta entrando 

nell’operatività informando che si sono già svolti 2 meeting online 

fra tutti i partner internazionali. Il direttore illustra il nuovo 
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Budget di spesa complessivo del progetto, che vede un impegno per 

l’Altra Romagna di € 120.002,00, di cui 62.000 in un'unica azione 

locale da realizzarsi sul proprio territorio in modalità convenzione 

con un ente pubblico locale. Inoltre il direttore illustra che è 

oggetto di variante anche la nuova tempistica di realizzazione del 

progetto che viene prorogata al 31/12/2023, prevedendo in tal senso 

anche un apposito emendamento all’accordo di cooperazione siglato 

a suo tempo. Dopo una breve discussione, il Consiglio all’unanimità 

delibera 

di approvare il nuovo budget di spesa del GAL al progetto, così 

come dettagliatamente descritto dal direttore nelle singole azioni, 

per complessivi € 120.002,00, di approvare il secondo emendamento 

all’accordo di cooperazione che prevede quale termine ultimo per 

l’esecuzione e l’attuazione del progetto di cooperazione il 

31/12/2023, dando mandato al Presidente di procedere con la 

sottoscrizione. Inoltre da mandato al Gal Delta 2000, quale capofila 

Emiliano Romagnolo del progetto, alla presentazione delle singole  

Domanda di Sostegno (DS) per le varie azioni comuni previste dal 

progetto e dà mandato al Presidente e al direttore di espletare 

tutti gli adempimenti amministrativi con l’Autorità di gestione al 

fine di ottemperare ai vari adempimenti; da mandato al Gal capofila 

di individuare la figura del Coordinatore scientifico del progetto. 

Il Presidente attesta che è stata rispettata la maggioranza della 

componente privata nell’esercizio del voto. 

Per le comunicazioni il Presidente cede la parola al Direttore, il 

quale comunica l’esito negativo della candidatura del GAL ad un 

nuovo progetto ERASMUS+, in quanto non è stato raggiunto un 

punteggio sufficiente per l’ammissione della domanda; aggiorna 

sullo stato di avanzamento dei progetti extra-leader in corso, in 
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particolare la futura redazione della seconda edizione del Bando 

per i Comuni delle aree interne, aggiorna sull’attività con l’Unione 

dei Comuni Forlivesi, e infine aggiorna il consiglio sulla chiusura 

del vecchio progetto ERASMUS+ RURAL 3.0 al 31/12/2021.  

Inoltre il direttore comunica che nell’ambito del progetto di 

Cooperazione “cammini” nei prossimi giorni verrà pubblicata la 

manifestazione di interesse per invitare i referenti delle 

associazioni dei cammini allo study visit a Santiago de Compostela 

(Spagna); da ultimo informa come al bando riservato agli ATC si 

siano candidati n. 5 ATC del territorio le cui domande complessive 

richiedono un contributo totale di circa € 120.000. 

Al diciannovesimo punto all’ordine del giorno, fra le varie ed 

eventuali, il Presidente fa presente al Consiglio che è arrivata 

negli ultimi giorni una richiesta di proroga da parte del comune di 

Modigliana, circa i tempi di pubblicazione del bando Azione 

Specifica A.1.3.1 “processi di certificazione del Patrimonio 

Forestale pubblico”. Si apre una breve discussione, al termine della 

quale il consiglio all’unanimità 

delibera 

di concedere una proroga alla pubblicazione del bando Azione 

Specifica A.1.3.1 “Processi di certificazione del Patrimonio 

Forestale pubblico”, di un mese, prevedendo quale data ultima di 

candidatura delle domande il 02 maggio 2022. Inoltre, sempre 

all’unanimità il consiglio  

delibera 

di prorogare di un mese anche la pubblicazione del bando Azione 

Specifica A.1.3.2 “Processi di certificazione della gestione del 

bosco: l’innovazione nella valorizzazione del patrimonio forestale 
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locale”, prevedendo anche per questo bando quale data ultima di 

candidatura delle domande il 02 maggio 2022. 

Non essendovi null’altro da discutere e deliberare la seduta viene 

tolta alle ore 11,30 previa stesura, lettura ed approvazione del 

presente verbale. 

IL SEGRETARIO                                      IL PRESIDENTE 

(Francesca Ugoletti)               (Bruno Biserni)  

      


